

Ressort: Entertainment

Jenny Elvers zieht ins "Promi Big Brother"-Haus

Berlin, 13.09.2013, 09:27 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Jenny Elvers zieht ins "Promi Big Brother"-Haus. Das teilte der Fernsehsender Sat.1 am Freitag mit.

"Ich bin gesund und besser als im Haus kann ich das nicht zeigen", sagte die 41-Jährige gegenüber dem Fernsehsender. "Ich schätze, es wird schwierig mit so vielen Fremden zusammenzuleben. Aber wenn die nicht ständig singen, wird es bestimmt nett", so die Schauspielerin. In der Fernseh-Show "Promi Big Brother", die am Freitagabend mit einer Live-Show aus Berlin startet, müssen mehrere Prominente einige Wochen zusammen in einem gemeinsamen Haus wohnen und werden dabei auf Schritt und Tritt von Kameras begleitet.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21659/jenny-elvers-zieht-ins-promi-big-brother-haus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com